

Hof

Neuer Web-Auftritt

[25.01.2008] Die fränkische Stadt Hof hat ihre Website erneuert. Umgesetzt wurde der Relaunch vom Unternehmen zeta software.

Ihren Online-Auftritt hat die Stadt Hof überarbeitet. Wesentliche Anforderungen waren eine einfachere Bedienbarkeit bei der Pflege der Website und eine offene Plattform für zukünftige Erweiterungen. Zum Einsatz kommt dabei das Content-Management-System zeta producer 8 der Firma zeta software. Wie das Unternehmen mitteilt, sind die Redakteure nun in der Lage, Seiten einfach zu aktualisieren oder neue Seiten und Bereiche im System anzulegen. Gleichzeitig kann die EDV-Abteilung der Stadt Hof eigene Module und Anwendungen in die Website integrieren. Das Web-Angebot umfasst neben einigen Webcams den Download von amtlichen Dokumenten oder Formularen im virtuellen Rathaus, aktuelle Bebauungsplanverfahren oder den Online-Dienst der Stadtbibliothek. Künftig soll sich die Website auch mehrsprachig auf Englisch, Französisch und Tschechisch präsentieren.

(bs)

<http://www.hof.de>

Stichwörter: CMS | Portale, Hof, zeta software, CMS